

REGIÓN DE MURCIA

## La Fundación Séneca subvencionará con más 6 millones de euros a una veintena de grupos de investigación en la Comunidad

Las subvenciones, que forman parte del Plan de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia 2007-2010, se gestionarán durante los próximos cinco años mediante el Programa de Ayudas a los Grupos y Unidades de Excelencia Científica de la Región de Murcia

08.10.07 - 12:55 - EFE | MURCIA

La Fundación Séneca destinará más 6 millones de euros a subvencionar a una veintena de grupos investigación de las universidades de Murcia y Cartagena, el CEBAS-CSIC y el Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca, según informaron fuentes de esta organización.

Los grupos de investigación abordarán campos como química orgánica, inorgánica y física; ingeniería telemática; ciencias morfológicas; óptica; cirugía animal; medicina y edafología; matemáticas; biología celular, animal y vegetal; bioquímica; tecnología de alimentos; oftalmología; inmunología, ciencias de la computación en inteligencia artificial y filosofía, entre otras.

Estas subvenciones, que forman parte del Plan de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia 2007-2010, se gestionarán durante los próximos cinco años mediante el Programa de Ayudas a los Grupos y Unidades de Excelencia Científica de la Región de Murcia.

Según las mismas fuentes, la puesta en marcha de este programa se debe a la existencia en la Región de grupos de alto rendimiento científico que han obtenido una elevada calidad en los resultados de las investigaciones que desarrollan en distintas áreas, una veinte de los cuales consiguieron la calificación de excelencia científica.

Añadieron que, mediante estas ayudas, La Fundación Séneca quiere reconocer la labor realizada por estos grupos de investigación, dotándolos con los instrumentos necesarios para potenciar y dar continuidad a su actividad.